

2024年12月24日
日本海ガス絆ホールディングスグループ
株式会社日本海ラボ

「株式会社 SIRC」への出資について

日本海ガス絆ホールディングスグループの株式会社日本海ラボ(本社:富山市、代表取締役社長:新田洋太郎、以下、日本海ラボ)は、株式会社 SIRC(サーク)(本社:大阪府大阪市、代表取締役 CEO:高橋真理子、以下、SIRC 社)に出資しましたので、お知らせいたします。

日本海ガス絆ホールディングスグループでは、エネルギー需要家のみなさまの高効率な設備運用と脱炭素施策のご支援を進めております。SIRC 社への出資を提案力強化のきっかけとし、地域全体のカーボンニュートラルに向けたパートナーとして地球にやさしい環境づくりに貢献してまいります。

SIRC 社について

SIRC 社は、独自のセンシング技術を通じて社会課題の解決に取り組む大阪市立大学(現:大阪公立大学)発ベンチャーです。同社は、電力・電流・角度・周波数変換をリアルタイムに計測できる多機能・高機能の超小型センサー「SIRC デバイス」の技術を活用しながら、製造業向けの DX ソリューションを展開しています。完全非接触で有効電力を計測する世界初の IoT 電力センサユニットを開発し、複雑な工事を必要とせず、工場などにおけるエネルギー使用量の細やかな可視化を実現しています。

SIRC 社の概要

企業名	株式会社 SIRC(サーク)
設立	2015年02月
代表者	代表取締役 CEO 高橋 真理子
所在地	大阪府中央区久太郎町二丁目5番31号 関電不動産船場ビル 9F
URL	https://sirc.co.jp/



SIRC 社 代表取締役 CEO 高橋真理子氏のコメント

この度、既存投資家のご紹介により株式会社日本海ラボ様とご縁を頂き、資本提携の運びとなりましたことを心から御礼申し上げます。世界中でカーボンニュートラルに向けた取組みが加速する中、当社 IoT 電力センサユニットを活用した脱炭素 DX ソリューションを通じて、製造業を中心に省エネ施策の提案を展開させて頂いております。日本海ガス絆ホールディングスグループが掲げられる「お客様に向けた省エネルギー提案」推進に向け、事業の付加価値化による脱炭素化社会実現に社員一丸となって貢献させて頂きたく存じます。

日本海ラボ 代表取締役社長 新田洋太郎のコメント

当社が担うエネルギーインフラ事業においては、災害の激甚化や設備の老朽化などを背景に DX による保安業務のアップデートが急務となっています。また、世界的なカーボンニュートラルを受け、エネルギーの需要家サイドにおける高度な脱炭素ソリューションが従来にも増して求められています。SIRC のもつセンサー技術やそれらを基盤とした DX ソリューションはこれらの課題解決を加速させると確信しています。今回の出資を機に、SIRC の皆様と手を携え、安心・安全でクリーンなエネルギー利活用を促進してまいります。

本件に関するお問い合わせ

株式会社日本海ラボ／オープンイノベーション推進チーム

担当:北野・鈴木

Tel:076-443-1812